

HeideSpa-Hotel: Spatenstich für Anbau

05.04.2017 12:22 von Kevin Phillipp

HeideSpa-Hotel: Spatenstich für Anbau



Geschäftsführer, Landrat,

Gesellschafter sowie Vertreter der Stadtverwaltung und beteiligter Firmen setzten in der vergangenen Woche zum ersten Spatenstich an. Foto: (Wsp) Phillipp

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Startschuss ist gefallen oder besser: Der erste Spatenstich ist gesetzt. Das Heide Spa Hotel wird bis zum Beginn des nächsten Jahres vergrößert. Dazu haben die Arbeiten nun begonnen. 23 Zimmer, davon 14 Doppelzimmer und neun Juniorsuiten werden an den östlichen Giebel dran gesetzt. Außerdem wird der Speiseraum erweitert. Kurdirektor Ole Hartjen erinnerte an kritische Stimmen, die bei der Hoteleröffnung vor zehn Jahren durchaus mitschwangen. „Wir peilen in diesem Jahr eine Auslastung von 80 Prozent an und wollen die 34.000-Gäste-Marke knacken. Das sind bundesweit einzigartige Werte“, freute sich Hartjen. Das komplette Ensemble des Heide Spa profitiere von den erheblichen Synergien. „Die Gesellschaft habe Mut bewiesen“, sagte Hartjen. „Man ruht sich hier nicht auf dem Erfolg aus, sondern schaut nach vorne“, würdigte auch Landrat Kai Emanuel.